

Varios europeos, pero sin cultura propia, y toman
los elementos culturales de Almería (del N. Africano)
entre central I las canarias en una campañiza-
na, y cultura occidental portuguesa I los iberos.
De igual modo en lengua es extraño, es ibe-
rico según Schuchardt, Wenckebach, el protoiberico
del neolítico final (hacia el año 3.000)

(Santa Olalla 1934)

[¡Qué difícil resulta creer q esos primitivos
ibericos olvidaron su lengua aria! Sin embargo
nunca la olvidaron en contacto con pueblos dentro
de los cuales se disolvían o anegaban, bien,
porque la fenicia estaba en tierra abierta
a toda vía de comunicación. ¡Pero los Vascos en
rincones montañosos, aislados hasta el punto
de no haber sido romanizados!]